



ACADÉMICA DEL CIIDET IMPARTE CONFERENCIA A FUNDACIÓN EN COLOMBIA



Adriana Castillo Rosas impartió la conferencia "Perspectiva de cambio: de la educación presencial mediada a la educación virtual" a fundación en Colombia.

Querétaro, Qro., 20 de mayo del 2021/CIIDET/DCAE. El 13 de marzo del presente, **Adriana Castillo Rosas**, profesora investigadora del CIIDET, impartió la conferencia "**Perspectiva de cambio: de la educación presencial mediada a la educación virtual**", como parte del Ciclo de conferencias organizadas por la Fundación Universitaria Agraria de Colombia (UNIAGRARIA), a través de videoconferencia.

El Rector de la UNIAGRARIA, **Jorge Orlando Gaitán Arciniegas**, extendió la invitación a la profesora **Castillo Rosas** para participar con su ponencia, en el marco del Ciclo de conferencias donde se abordaron temas sobre crecimiento institucional y cultura de la calidad.

El evento tuvo el objetivo de propiciar la convergencia de diversas miradas, discursos y recomendaciones de especialistas internacionales, que contribuyeran a la toma de decisiones adecuadas a su propio contexto; derivado de que uno de los grandes retos a los que se enfrentaron las Instituciones Educativas durante la pandemia fue la adaptación o reconfiguración de una modalidad a distancia digital, que fue evaluada en las más extremas condiciones.

La exposición de la académica se desarrolló tomando como referencia las siguientes preguntas: ¿Qué riesgo se pueden presentar si no se cambia el paradigma y andamiaje administrativo de la educación presencial?, En entornos de educación mediada, ¿Qué tipo de competencias se deben afianzar en los docentes?, ¿Qué aspectos se deben considerar cuando se realiza la transformación de programas presenciales a programas con registro único? y ¿Es correcto trasladar la educación presencial a medios virtuales?

La participación de la profesora **Castillo Rosas** en este evento da muestra de la calidad y amplia experiencia del profesorado que labora en el TecNM / CIIDET, cuyas acciones tienen un impacto nacional e internacional para el desarrollo de las sociedades.